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АРХИПАСТЫРЬ 

ОТМЕТИЛ 

ДЕНЬ АНГЕЛА
9 августа, в день памя-

ти великомученика и 

целителя Пантелеимо-

на, в день своего тезо-

именитства, архиепи-

скоп Пантелеимон 

совершил Божествен-

ную литургию в храме 

Михаила Архангела 

г. Орла.

По окончании богослуже-
ния представители духовен-
ства и общественности позд-
равили архиерея Орловской 
епархии с днем тезоименит-
ства.

От имени губернатора Ор-
ловской области архиеписко-
па Пантелеимона поздравил 
заместитель губернатора и 

председателя правительства 
области — руководитель ап-
парата губернатора и прави-
тельства области И.Ю. Гар-
маш. В поздравлении, в част-
ности, отмечается неустанная 
деятельность архиепископа 
Пантелеимона, направленная 
на сохранение мира и согла-
сия, упрочение духовных и 
нравственных основ обще-
ства, расширение социально-
го служения Церкви.

От имени орловского духо-
венства архиепископа Панте-
леимона поздравил протоие-
рей Владимир Дорош, секре-
тарь епархии.

 «ДОРОГА 
В ШКОЛУ»

В преддверии учебного 

года в области старто-

вала традиционная 

благотворительная 

акция «Дорога в 

школу», которая прохо-

дит с 2001 г.

Мероприятие направлено 
на оказание помощи школь-
никам из семей, оказавшихся 
в трудных жизненных обстоя-
тельствах. Ежегодно государ-
ственную социальную 
поддер жку в виде денежной 
или натуральной помощи в 
ходе акции «Дорога в школу» 
в Орловской области получа-
ет около 14 тысяч школьни-
ков. Кроме того, в ходе акции 
специалисты социальных 
служб осуществляют конт-
роль за включением школьни-
ков из семей социального 
риска в учебный процесс.

Как сообщила начальник 
отдела материнства и детства 
управления социальной 
защиты населения департа-
мента здравоохранения и 
социального развития блока 
социального развития 
администрации Орловской 
области Л.В. Коренева, из 
областного бюджета на акцию 
«Дорога в школу» направлено 
3,5 миллиона рублей. Заявле-
ния на оказание государст-
венной социальной помощи 
принимают и рассматривают 
территориальные органы 
социальной защиты. Соглас-
но областному законодатель-
ству максимальная сумма 
выплат составляет шесть 
тысяч рублей. 

Организаторы для прове-
дения акции «Дорога в школу» 
и оказания адресной помощи 
нуждающимся семьям также 
привлекают средства мест-
ных бюджетов, предприятий, 

организаций. К Дню знаний 
со школьниками запланиро-
вано провести различные 
познавательные мероприя-
тия, а также посетить  детей, 
обучающихся на дому.

НОВЫЕ 
ТЕХНОЛОГИИ 
ПОДАЧИ ТЕПЛА

Специалисты МУЖКП 

Троснянского района и 

ООО «Коммунальник 

Тросна» выезжали в 

Тамбов для изучения 

опыта подачи тепла в    

многоквартирные 

жилые дома и учрежде-

ния при помощи котлов 

наружного размеще-

ния.

Подобная технология 
пришла в Россию из Финлян-
дии, успешно опробована в 
различных регионах, к 
выпуску оборудования уже 
приступили отечественные 
производители.

Финская технология не 
требует капитальных зданий, 
котел устанавливают непо-
средственно у стены отапли-
ваемого дома, работает он на 
газе. Для подачи тепла не 
требуется теплотрасса, 
сокращается обслуживающий 
персонал. При такой техноло-
гии жильцы сами могут 
регулировать подачу тепла.

Руководство жилищно-
коммунального хозяйства 
района в первую очередь 
решило оснастить котлами 
наружного размещения 
четыре многоквартирных 
дома в д. Чермошное, где 

существующая котельная 
работает в убыток.

«СОЛНЕЧНЫЙ 

МЯЧ»
Футбольная команда 

Некрасовской школы-

интерната стала побе-

дителем всероссийско-

го турнира по мини-

футболу «Солнечный 

мяч» среди команд дет-

ских домов и школ-ин-

тернатов.

Соревнования проходили в 
Москве на малой спортивной 
арене стадиона «Динамо». Их 
организатором выступило 
Министерство спорта, 
туризма и молодежной 
политики РФ. 

В отборочных играх и 
полуфинале некрасовцы 
переиграли соперников со 
значительным преимущест-
вом. Судьбу финала решил 
единственный гол А. Кононо-
ва, который принес некрасов-
цам золотые медали турнира. 

Закрытие турнира прошло 
на большой спортивной арене 
стадиона «Лужники». Победи-
телей и призеров поздравили 
министр спорта, туризма и 
молодежной политики РФ, 
президент Российской 
федерации футбола, предсе-
датель оргкомитета турнира 
«Солнечный мяч» В.Л. Мутко и 
легенда отечественного 
футбола Н.П. Симонян. 
Командам вручили кубки, 
грамоты и медали.

Информагентство 

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ Западные Урицкий, Шаб-
лыкинский районы не 
числятся в области в 

передовых по темпам нынеш-
ней уборочной — туда и лежал 
наш путь. Хотелось своими 
глазами увидеть, насколько 
организованно ведется жат-
ва, есть ли на полях урожай и 
все ли делается для того, что-
бы убрать его быстро и каче-
ственно.

Ехать от Орла до Нарышки-
но всего ничего — 20 кило-
метров, по дороге попада-
лись как уже убранные, так и 
еще колосящиеся зерновыми 
поля. Первые комбайны пов-
стречали в ООО «Русь». Убо-
рочную из-за того, что монти-
руемая на Большесотниковс-
ком току газовая зерносушил-
ка еще не была готова, начали 
здесь с опозданием, но те-
перь, после пуска сушилки, 
комбайнеры старательно на-
верстывали упущенное.

Кстати, о сушилках. Смон-
тированное всего за две не-
дели в «Руси» оборудование 
производительностью 25 тонн  
зерна в час полностью покры-
вает потребности сельхозп-
редприятия и позволяет ему 
вести теперь уборочную, не-
смотря на высокую влажность 
зерна.  Эта сушилка — уже пя-

тая в районе, что свидетель-
ствует о том, что нарышкин-
ские сельхозтоваропроизво-
дители  стремятся развивать 
зерновое производство на 
современном технологичес-
ком уровне, максимально 
снижая зависимость венца 
своего труда — жатвы — от 
капризов погоды. 

Совершенно другую кар-
тину наблюдали мы у их 
соседей. Во всем Шаб-

лыкинском районе сегодня 
нет ни одной сушилки: пре-
жние хозяйства работали по  
старинке, в надежде на авось, 

да и новые инвесторы пока не 
совсем понимают, что в ны-
нешних условиях без собст-
венного сушильного оборудо-
вания и зернохранилищ выра-
щивание  зерна — дело бес-
перспективное. 

Четыре дня всего прошло, 
как запустили сушилку в «Ру-
си», но и этого срока хватило 
комбайнерам хозяйства, что-
бы в понедельник 10 августа, 
обмолотив 42 процента зер-
новых полей, почти выйти на 
среднерайонный показатель 
по темпам жатвы.

(Окончание на 2-й стр.)

О ГРАЖДАНСКОМ 
ОБЩЕСТВЕ

В начале встречи председа-
тель совета Общественной па-
латы Орловской области Сер-

гей Александрович Мальфа-
нов представил А.П. Козлову 
коллег — участников встречи и 
рассказал об основных на-
правлениях деятельности воз-
главляемой им ассоциации 
общественных объединений.

Общественная палата Ор-
ловской области, созданная в 
2004 году, объединяет сего-
дня 114 общественных орга-
низаций региона. Ее основная 
задача — развитие взаимо-
действия институтов граждан-
ского общества с органами 
власти, местного самоуправ-
ления, средствами массовой 
информации по вопросам 
формирования гражданской 
активности жителей области, 
воспитания правовой культу-
ры, социальной защиты граж-
дан и правовой помощи лю-
дям, оказавшимся в сложной 
жизненной ситуации.

По словам С.А. Мальфано-
ва, в последнее время в реги-
оне распространяется ут-
верждение о том, что граж-

данского общества на Орлов-
щине не существует. Это вы-
зывает понятное возмущение  
как представителей общест-
венных организаций, так и са-
мих жителей области. Да и 
факты, как заявил С.А. Маль-
фанов, свидетельствуют об 
обратном. Так, в 2007 году 
глава Общественной палаты 
Орловской области Ю.С. Ва-
сютин (ныне — уполномочен-
ный по правам человека в Ор-
ловской области) указом пре-
зидента РФ включен в состав 
Общественной палаты Рос-
сийской Федерации в числе 
43 наиболее видных предста-
вителей гражданского обще-
ства страны. В прошлом году 
специалистами-социологами 
аппарата полномочного пред-
ставителя президента в Цент-
ральном федеральном округе 
Г.С. Полтавченко проводилось 
исследование, в ходе которо-
го анализировались механиз-
мы взаимодействия институ-
тов гражданского общества и 

власти в регионах ЦФО. По 
результатам этого исследова-
ния Орловская область заня-
ла первое место. По словам 
С.А. Мальфанова, это свиде-
тельствует о том, что в нашей 
области действительно сло-
жился эффективный меха-
низм взаимодействия власти 
и общественных структур: 
представители институтов 
гражданского общества по-
стоянно присутствуют на опе-
ративных совещаниях и засе-
даниях областного правитель-
ства, руководители и ответ-
ственные лица областной ад-
министрации в свою очередь 
регулярно участвуют в засе-
даниях коллегии обществен-
ной палаты, обсуждают самые 
наболевшие вопросы и про-
блемы, волнующие жителей 
Орловщины. 

С.А. Мальфанов также рас-
сказал о механизме работы 
общественной палаты. В ее 
структуру входят 16 профиль-
ных комиссий, деятельность 

которых охватывает все сфе-
ры общественной жизни — 
экономику, образование, куль-
туру и т. д. Одним из важней-
ших направлений своей дея-
тельности общественная па-
лата считает привлечение до-
полнительных средств — как 
из федерального бюджета, так 
и внебюджетных — для оказа-
ния социальной помощи на-
иболее нуждающимся гражда-
нам. Помимо этого, обще-
ственная палата уделяет боль-
шое внимание формированию 
правовой грамотности жите-
лей области, оказывает необ-
ходимую юридическую по-
мощь тем, кто в ней нуждает-
ся.

В ходе беседы С.А. Маль-
фанов предложил губернатору 
сделать встречи с представи-
телями гражданского обще-
ства регулярными — раз в 
квартал, и А.П. Козлов одоб-
рил это предложение. 

(Окончание на 2-й стр.)

ЖАТВА-2009

Летний день год кормит
9 августа, суббота. С утра небо вновь затянуло тучами, казалось, вот-вот 

начнется дождь, такой нужный весной и ненавистный в уборочную 

страду. Ближе к полудню облака чуть разогнало, появилось солнце и 

немного отлегло от сердца у всей сельской Орловщины — от 

комбайнеров до руководителей хозяйств и глав сельских районов, 

появилась надежда, что, может быть, и сегодня погода позволит 

отработать в поле целый день. 

Власть — общество: 
обратная связь

В минувшую пятницу 

губернатор Орловской 

области Александр 

Петрович Козлов 

встретился с 

руководителями 

общественных 

организаций, 

входящих в 

ассоциацию 

общественных 

объединений 

«Общественная палата 

Орловской области». 

В этот день в 

конференц-зале 

областной 

администрации 

собрались 

представители 

различных групп 

гражданского 

общества. 

Общение с 

губернатором с самого 

начала приняло 

неформальный 

характер — именно 

в таком формате 

предложил построить 

встречу Александр 

Петрович Козлов. 

Диалог между главой 

исполнительной власти 

Орловской области и 

представителями 

общественности 

длился более двух 

часов.

Совещание в администрации области

Традиционно первыми 

были заслушаны оператив-

ные вопросы.

С информацией о ходе 
уборки урожая 2009 года и о 
заготовке кормов в хозяйствах 
всех форм собственности вы-
ступил руководитель департа-
мента сельского хозяйства об-
ласти   В.И. Коротеев.   

По состоянию на 10 августа 
в области намолочено 1,5 млн. 
тонн  зерна, закончена уборка 
в ряде хозяйств Ливенского, 
Малоархангельского районов, 
в агрофирме «Юность» и СПК 
«Заря мира» Должанского 
района.   

С информацией о результа-
тах совместных проверок оп-
товых поставщиков лекарс-
твенных средств, крупных ап-
течных сетей области в соот-
ветствии с поручением Гене-
рального прокурора Россий-
ской Федерации выступил ру-
ководитель департамента 
здравоохранения и социаль-
ного развития области 
А.В. Удодов. 

С начала мая 2009 года в 
Орловской области проводит-
ся мониторинг ценовой и ас-
сортиментной доступности 
лекарственных средств. По 
результатам мониторинга по-
казатели области не превы-
шают средние статистические 
по Центральному федераль-

ному округу  и по Российской 
Федерации, а по некоторым 
позициям значительно ниже.  
Уровень цен на препараты ам-
булаторного сегмента по от-
ношению к среднероссийским 
в области составил 89,5 % и 
признан самым низким в 
ЦФО.  

Прокуратурой Орловской 
области совместно с рядом 
заинтересованных организа-
ций были проведены провер-
ки, в ходе которых  выявлены 
отдельные нарушения лицен-
зионных требований. По всем 
этим нарушениям составлены 
предписания.

По информации первого 
заместителя прокурора обла-
сти В.П. Опалькова,    прокура-
турой установлено, что цены 
на жизненно необходимые ле-
карства в области не превы-
шают установленные надбав-
ки.  

С информацией о работе с 
инвестиционными компания-
ми на основе соглашений, 
подписанных в ходе проведе-
ния Орловского экономиче-
ского форума, выступил руко-
водитель департамента эко-
номики Ю.А. Есипов.

В числе плановых на со-

вещании был рассмотрен 

вопрос о дальнейшем раз-

витии энергетического ком-

плекса области. 

По информации руководи-
теля департамента имуще-
ства, промышленности и ин-
форматизации области 
Ю.В. Коростелкина,  в области 
продолжается интенсивное 
реформирование энергоси-
стемы.     В отрасль пошли се-
рьезные инвестиции, необхо-
димые для ее модернизации и 
инновационного развития.  

На совещании также был 

рассмотрен вопрос о вы-

полнении Государственной 

программы развития сель-

ского хозяйства и регулиро-

вания рынков сельскохо-

зяйственной продукции, 

сырья и продовольствия на 

2008—2010 годы на терри-

тории Глазуновского рай-

она. 

С информацией выступил 
глава Глазуновского района 
А.В.Сизов. Аграрный сектор  
Глазуновского района пред-
ставлен всеми формами хо-
зяйствования.  В районе пять  
сельхозорганизаций, 25 крес-
тьянско-фермерских хозяйств, 
3,7 тысячи личных подсобных 
хозяйств.

В числе первоочередных за-
дач местная власть видит акти-
визацию работы по поддержке 
фермеров, сельскохозяйс-
твенного бизнеса, строитель-
ства жилья и развития соци-
альной сферы села в целом.

Итоги совещания подвел 
Б.М. Коновалов. 

Пресс-служба 

губернатора.

ПОДПИСКА-2010

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

ВО ВСЕХ ПОЧТОВЫХ ОТДЕЛЕНИЯХ ОБЛАСТИ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ДОСРОЧНАЯ ПОДПИСКА

НА ВЕДУЩУЮ ЕЖЕДНЕВНУЮ ГАЗЕТУ ОБЛАСТИ

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА» 
на 1-е полугодие 2010 года.  

Только до 31 августа подписка проводится по льготной цене — 

358 рублей 26 коп.

ИНДЕКС  53180                                                         

Вчера в администрации области  состоялось 

совещание, которое провел первый 

заместитель губернатора и председателя 

правительства  Б.М. Коновалов. 


